

CMPC es reconocida como la mejor empresa de la región del Biobío

- La distinción fue otorgada por la CPC Biobío, en sus Premios al Mérito Empresarial, y fue recibida por el gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de la compañía, Guillermo Turner. Al respecto, Álvaro Ananías, líder del organismo gremial, dijo que "valoramos mucho lo que CMPC está haciendo por nuestra región".

- El premio se sustenta en los esfuerzos de la empresa por mejorar la calidad de sus procesos y productos renovables, su gestión social en comunidades y su liderazgo en el ranking mundial de sostenibilidad de la industria forestal y papelera otorgado por el prestigioso índice anual y global Dow Jones Sustainability Index (DJSI).



Gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de CMPC, Guillermo Turner.

Como cada año, la Cámara de la Producción y del Comercio Biobío, CPC Biobío, celebró su asamblea anual este jueves, ocasión en la cual entregó los tradicionales premios al Mérito Empresarial, que destacan el accionar de las compañías con presencia en la región en distintos ámbitos. La ceremonia fue encabezada por el presidente de entidad, Álvaro Ananías, junto a su directorio, además de los diputados Flor Weisse, Sergio Bobadilla, Joanna Pérez y Karen Medina, y la consejera regional Ana Araneda.

De las distinciones anunciadas en la velada, destacó el reconocimiento a CMPC como "Mejor empresa del año", galardón que fue recibido por el gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de CMPC, Guillermo Turner. Según detalló la CPC Biobío, la distinción se sustenta en la valoración por parte de su directorio por la "labor y compromiso con la sostenibilidad en las operaciones de CMPC, con especial énfasis en el cuidado del medio ambiente, así como también, por ser parte fundamental del desarrollo econó-

mico de la Región del Biobío, generando por décadas un ecosistema virtuoso que ha incidido de manera permanente en el bienestar de los habitantes de nuestra región y la industria maderera".

El gremio también agregó que "CMPC destaca por ser una de las organizaciones más comprometidas con la comunidad e innovación para llevar el bienestar, no solo a otras empresas, sino también a las comunidades... También, se consideró que CMPC lidera el ranking mundial de sostenibilidad de industria forestal y papelera otorgado por el prestigioso índice anual y global Dow Jones Sustainability Index (DJSI)".

Álvaro Ananías, presidente de la CPC Biobío, explicó las motivaciones que llevaron al gremio a entregar este reconocimiento a CMPC: "Para nosotros es reconocer cuáles son los actores relevantes en la Región del Biobío. La industria forestal es la industria más relevante de la región. En ese sentido, valoramos mucho lo que la empresa CMPC está haciendo por nuestra región, con empleo, con desarrollo

económico, economía sustentable. Es el momento importante de reconocer el impacto que también tiene en las comunidades".

En tanto, la diputada del distrito 21, Karen Medina, también valoró el rol social de CMPC: "Destaco que en la comuna de Nacimiento la empresa CMPC nos haya aportado con llevar el primer instituto de formación técnica a una comuna pequeña, que veía muy lejano obtener desde el sistema público este tipo de educación. Con el apoyo de CMPC lo logramos, beneficiando a muchos alumnos, no sólo nacimentanos, sino hasta de la Región de la Araucanía. Se valora inmensamente".

Una estrategia forestal sostenible con bajada regional y local

"Es un premio que nos pone muy contentos, muy orgullosos, porque como siempre decimos, nosotros somos una empresa global, pero somos fundamentalmente una empresa local, muy comprometida con la región. Este premio releva la importancia que tiene el sector forestal y la necesidad de impulsarlo para la región completa del Biobío y para toda la macro zona sur del país", expresó Turner.

Y es que la presencia de CMPC en el Biobío data desde el año 1940, con la compra del fundo Pinares, que daría inicio a las primeras plantaciones forestales de pino. Más tarde, en el año 1959, se instaló la primera planta de celulosa en Laja, la más antigua del país y la segunda en Sudamérica. En 1991, se inauguró la segunda planta de este material en la región, en la comuna de Nacimiento. Para 1993, y con el objetivo de crear un vínculo entre la comunidad y las actividades de Empresas CMPC, se puso en marcha el Parque Educativo Jorge Alessandri, en la comuna de Coronel.

Además, la incidencia de la empresa en la Región del Biobío está marcada por distintos ejes de trabajo colaborativos con organizaciones sociales, vecinos y autoridades. Ejemplo de esto son el Programa de Desarrollo de Proveedores Locales, el Fondo Social 2023, el programa Comunas Sin Basura, el programa Desafío Agua, la iniciativa CMPC Reconstruye Restauración, la puesta en marcha del Campus Nacimiento CMPC Duoc UC, el programa de becas de educación superior Construye Futuro, además del apoyo a clubes deportivos y



sociales de la región. A esto se suma el amplio despliegue en la prevención y contención de incendios rurales, no solo en predios propios, y que permitió positivos resultados en la última temporada.

Importante destacar que el edificio corporativo sur de CMPC se ubica, justamente, en la región del Biobío, en la ciudad de Los Ángeles.

Liderazgos regionales reconocidos

Empresarios, trabajadores, y colaboradores claves en el desarrollo productivo y económico de la región fueron el centro de la premiación que se desarrolló en el Centro de Eventos Mitrinco en San Pedro de La Paz, y que contó como relatora e invitada especial a la destacada economista Michelle Labbé. Junto al premio a Mejor Empresa del Año, también se reconoció al Mejor Trabajador, honor que recayó en la Encargada de Servicios del Personal de la empresa social Beneo Orafiti Chile, Marilyn Oñate.

En tanto, el premio al Mejor Empresario este año fue otorgado a la figura de gerente general de Transportes Bretti, Italo Bretti. Por último, el reconocimiento al Mejor Ejecutivo o Ejecutiva, lo recibió el Rector de la Universidad Santo Tomás sedes Concepción y Los Ángeles, Roger Sepúlveda.

Otros reconocimientos a la estrategia de CMPC

El premio de la CPC Biobío se suma a otros recibidos por CMPC y por sus máximos ejecutivos en los últimos meses.

Recientemente, el Colegio de Ingenieros de Chile otorgó el premio al ingeniero del año edición 2024 al mismo presidente de Empresas CMPC, Luis Felipe Gazitúa. En marzo, la compañía recibió en Estambul, Turquía, el Premio Fastmarkets Forest Products PPI Awards 2024, recibido por su Gerente General, Francisco Ruiz-Tagle, por los logros que la empresa ha alcanzado en materia de sostenibilidad, innovación y resultados financieros.

También en el tercer mes del año, CMPC fue reconocida como la Marca Ambiental más recordada y preferida por los vecinos de Rio Grande do Sul en Brasil en la 26ª edición de Marcas de Quem Decide. Es la quinta vez que CMPC gana en la categoría Marca Ambiental y la tercera manera consecutiva. Asimismo, en febrero, CMPC fue reconocida por Carbon Disclosure Project (CDP), una de las principales plataformas de divulgación relacionada al cambio climático, por su liderazgo en materia de transparencia y actuación empresarial en el ámbito forestal.

El año pasado, también Francisco Ruiz-Tagle recibió el Bravo Sustainability CEO of the Year 2023, otorgado por Council of the Americas, con lo cual se convirtió en el primer chileno en obtener este reconocimiento. Además, fue nombrado vicepresidente del Consejo Empresarial Mundial para el Desarrollo Sostenible, donde antes se desempeñaba como director.